

Lebensmittelrechtliche Konformitätserklärung

Die Baureihe: LED Langfeldleuchte IMPACTO
The series:

in den Ausführungen: LS-IC18SW06, LS-IC18SW06-DA, LS-IC18SW06-MS, LS-IC18SW06-FS,
in the versions: LS-IC18SW06-EM, LS-IC18SW06-ES, LS-IC18SW06-DC

LS-IC35SW12, LS-IC35SW12-DA, LS-IC35SW12-MS, LS-IC35SW12-FS,
LS-IC35SW12-EM, LS-IC35SW12-ES, LS-IC35SW12-DC

LS-IC60SW15, LS-IC60SW15-DA, LS-IC60SW15-MS, LS-IC60SW15-FS,
LS-IC60SW15-EM, LS-IC60SW15-ES, LS-IC60SW15-DC

Hergestellt von: **LAS Systeme GmbH**
 manufactured by: Dortmundener Straße 15
 57234 Wilnsdorf



entsprechen den Vorgaben des Lebensmittelrechtes im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 (HACCP) Anlage II Kapitel I Ziffer 2 a. b. Kapitel II Ziffer 1c im Bereich von Leuchten zum Zeitpunkt der Bewertung.

fulfill the requirements of food law within the meaning of Regulation (EC) No 853/2004 (HACCP) Annex II chapter I point 2 a, b chapter I point 1c in the specialist area of luminaires at the moment of their evaluation.

Dieses wurde bei der Begutachtung vom 27.06.2025 Az LAS-Impactox LED- 06-2025 durch das Sachverständigenbüro Stefan Tannenberg, Langenaustr. 35, 56070 Koblenz (von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene im Lebensmittelbereich) festgestellt.

This was reviewed of 27.06.2025 Az LAS-Impactox LED- 06-2025 by the expert office Stefan Tannenber, Langenaustr. 35, 56070 Koblenz (Chamber of Commerce and Industry) Koblenz officially authorised and sworn expert for production hygiene and product hygiene of the food sector-

Die Konformitätserklärung hat eine Gültigkeit bis zum 27.06.2028 für die o. g. Modellarten, sofern die Bauarten und die Bewertungsgrundlagen bis dato nicht geändert wurden.

The DECLARATION of CONFORMITY is valid until 27.06.2028 for the above mentioned models where the types have not been changed to date-



von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter
Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene
Lebensmittelbereich

Publicly appointed and sworn expert for industrial and product hygiene in the food sector by the Koblenz Chamber of Industry and Commerce

Ausstellungsdatum
27.06.2025

Für das oben beschriebene Produkt ist das Herstellerunternehmen verantwortlich. Das Sachverständigenbüro Tannenberg haftet nicht, auch nicht Dritten gegenüber für unzureichende Produktqualität, Produktfehler, unzureichende Erläuterungen oder Schäden, die durch diese Leuchten entstehen könnten. Die Konformitätserklärung darf nicht auszugsweise kopiert oder an Dritte weitergeleitet werden.

The manufacturer is responsible for the above mentioned products. The expert office Tannenbergl, is not liable, even not against third parties, insufficient product quality, product failures, insufficient explanations or damages, which may occur by using this luminaire. It is not allowed to copy in extract the food regulatory declaration of conformity or send them to third parties.